

Inversión extranjera sale de valores del gobierno (El Financiero 27/02/17)

Inversión extranjera sale de valores del gobierno (El Financiero 27/02/17) THAMARA MARTINEZ
tmartinez@elfinanciero.com.mx Lunes, 27 de febrero de 2017 En el año anterior se registró la primera salida de inversión extranjera desde el 2000 en instrumentos del gobierno en el mercado de dinero. Dicha salida fue por mil 477 millones de dólares, que además revela el mayor monto desde 1995, de acuerdo con cifras de la Balanza de Pagos del Banco de México. Jorge Gordillo, director de análisis económico de CiBanco, indicó que en algún momento la pérdida de inversiones en este mercado fue de más de 11 mil millones de dólares, pero se terminó con una salida de mil 400 millones, ya que hubo una recuperación porque los inversionistas extranjeros se vieron alentados cuando el Banco de México fue aumentando la tasa de interés de referencia. "Ya tenemos unos tres años en los que el mismo Banxico y varios analistas empezamos a decir que este tipo de inversión se puede ir en cualquier momento, es una inversión golondrina", dijo Gordillo. Agregó que desde 2009 se observaron grandes flujos de capital extranjero a bonos en moneda nacional y gran parte del atractivo se debía a la política monetaria de los países desarrollados, con tasas de interés en niveles mínimos. El banco central destacó que pese a las condiciones adversas en los mercados financieros, tanto el sector público como privado continuaron captando recursos a través de la cuenta financiera. Así, la captación del sector público por inversión de cartera sumó 21 mil 424 millones de dólares y subió 26.6 por ciento anual. Dicho incremento resultó apoyado por un monto récord en la colocación de valores en el exterior, cuyo monto aumentó 46.2 por ciento en términos anuales a 22 mil 902 millones de dólares. La entrada total de flujos de cartera al sector público y privado sumó 28 mil 647 millones de dólares, por arriba de los 20 mil 377 millones de 2015. Por otra parte, se observó una salida de 25 mil 61 millones de dólares de residentes en el país hacia bancos en el extranjero durante 2016. Este monto fue 122 por ciento superior al reportado en el año previo.